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Pauta: O desenvolvimento dos projetos escolhidos pela CT.
- O grupo repassou os temas escolhidos para serem trabalhados nesse biênio, e foi fomentado como será 
desenvolvido cada um desses objetivos como o cronograma, os parceiros e o estudo dos recursos que serão 
necessários para que esses objetivos sejam desenvol
Foi fomentado sobre o impacto dos objetivos escolhidos de forma positiva para o município.
A necessidade de utilizarmos os estudantes da área de gestão e administração para trabalharmos no 
levantamento de dados atuais, bem como a unificação de info
Que o curso de capacitação seja feito em áreas estratégicas sendo aplicados para 
e que ao concluir o curso seja disponibilizado um selo de participação sendo incentivada a certificação do 
curso, que será realizado de maneira rigorosa e que seja 
que o plano para programação gire em torno de 10 meses, ficando pronto para a próxima eleição onde os 
futuros gestores do município poderão ter a opor
A revisão do código de conduta e ética da cidade onde precisamos revisar alguns pontos adequando para o 
cenário atual do município. 
 

- Ficou estabelecido que na próxima reunião sejam
na plenária.com a reunião agendada para 25/07 ás 09:00 a ACIM.
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Assuntos Tratados 

O desenvolvimento dos projetos escolhidos pela CT. 
O grupo repassou os temas escolhidos para serem trabalhados nesse biênio, e foi fomentado como será 

desenvolvido cada um desses objetivos como o cronograma, os parceiros e o estudo dos recursos que serão 
necessários para que esses objetivos sejam desenvolvidos.  
Foi fomentado sobre o impacto dos objetivos escolhidos de forma positiva para o município.
A necessidade de utilizarmos os estudantes da área de gestão e administração para trabalharmos no 
levantamento de dados atuais, bem como a unificação de informações obtidas como dados da prefeitura.
Que o curso de capacitação seja feito em áreas estratégicas sendo aplicados para 
e que ao concluir o curso seja disponibilizado um selo de participação sendo incentivada a certificação do 

so, que será realizado de maneira rigorosa e que seja veiculada a divulgação em todos os meios digitais
que o plano para programação gire em torno de 10 meses, ficando pronto para a próxima eleição onde os 
futuros gestores do município poderão ter a oportunidade de participarem deste curso.
A revisão do código de conduta e ética da cidade onde precisamos revisar alguns pontos adequando para o 

Providências 

Ficou estabelecido que na próxima reunião sejam tragos os objetivos de forma estrutural para ser explanado 
na plenária.com a reunião agendada para 25/07 ás 09:00 a ACIM. 
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O grupo repassou os temas escolhidos para serem trabalhados nesse biênio, e foi fomentado como será 
desenvolvido cada um desses objetivos como o cronograma, os parceiros e o estudo dos recursos que serão 

Foi fomentado sobre o impacto dos objetivos escolhidos de forma positiva para o município. 
A necessidade de utilizarmos os estudantes da área de gestão e administração para trabalharmos no 

rmações obtidas como dados da prefeitura. 
Que o curso de capacitação seja feito em áreas estratégicas sendo aplicados para os futuros gestores públicos 
e que ao concluir o curso seja disponibilizado um selo de participação sendo incentivada a certificação do 

veiculada a divulgação em todos os meios digitais e 
que o plano para programação gire em torno de 10 meses, ficando pronto para a próxima eleição onde os 

tunidade de participarem deste curso. 
A revisão do código de conduta e ética da cidade onde precisamos revisar alguns pontos adequando para o 

tragos os objetivos de forma estrutural para ser explanado 


